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Es war kein SOLL!

Und genau das ist das Problem.

Will ich bei den Großen mitspielen, bedarf das einer generalstabsmäßigen Planung, die
über Monate/Jahre hinweggeht und nicht über ein paar Wochen, begleitet von der
Aussage "wir schauen von Spiel zu Spiel"...

... und auch eine Hinterfragung des gesamten Vereinsnimbus, seiner "Tradition" als Volldepp
der Fußballnation und der von ihm aktuell transportierten Werte umfasst.

Seit Jahren sagen wir, dass sich der Verein auf den Kopf stellen und absolut alles hinterfragen
muss, wenn er denn irgendwann(!) wieder bei den Großen mitspielen möchte.

Letztendlich lautet die Frage: soll der FCN wieder im Konzert der Großen spielen oder nicht?
Auch diese Frage stellen wir seit Jahren und bislang wird sie nicht eindeutig beantwortet.

Für mich kann der Anspruch nur lauten "bei den Großen mitspielen", denn Folklore,
"Vereinsleben" und "da geh ich halt hin um Leute zu treffen" kann man auch bei den
Sportfreunden Spardorf, beim SV 1873 Süd oder beim FV Lörrach-Brombach haben. Dazu muss
man keinen altehrwürdigen Namen noch weiter dem Spott der Bundesliga preisgeben.

All die ach so angebeteten Helden von damals, und allen voran Stuhlfauth und Morlock würden
sich was schämen und im Grab rotieren, was aus dem Club gemacht wurde und was die Fans
damit anstellen. Was für Blödsinn unter "Tradition" verkauft und welch Schindluder mit ihren
Namen getrieben werden.
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